

[Guillermo Carmona Rodríguez](#)



Hace 30 años comenzaron los acercamientos entre las ciudades de Matanzas y Pittsburgh. En tal lapso el mundo ha dado más de una vuelta, pero hay situaciones que no han variado, como la tensa vecindad entre los Estados Unidos y Cuba, y que existan personas que están por encima de estas diferencias y buscan crear lazos de amistad y solidaridad.

En 1998 se firmó oficialmente el convenio que unía las dos ciudades y en el 2001, por iniciativa del Comandante en Jefe, se hermanaron el estado de Pensylvania y la provincia de Matanzas.

Este martes 24 de octubre se ratificaron estos compromisos, que más que letra son hechos y sentimientos, por parte de Mario Sabines Lorenzo, gobernador de Matanzas, y el Dr. Deno DeCiantis, presidente de la asociación de Matanzas-Pittsburgh, ciudades.

En la ceremonia también se encontraban presentes invitados especiales como Fernando González, presidente del Instituto de Amistad con los Pueblos, y Elián González Brotón, ese niño ya crecido, que tantas interrogantes provocó entre el gobierno de aquí y el de 90 millas de

distancia, y que nos enseñó un poco sobre la necesidad de las luchas justas.



Entre los acuerdos tomados en esta firma se hallan: fomentar iniciativas de solidaridad basadas en el respeto; apoyar la eliminación del sexismo, racismo o cualquier otra forma degradante a la plena dignidad de los hombres; combatir por el levantamiento del bloqueo y eliminar a Cuba de la lista de países que apoyan el terrorismo y colaborar en ramos de mutuo aprovechamiento como la educación, la salud, la ciencia, entre otros.

Anita Prizio, funcionaria del condado de Allegheny perteneciente a Pittsburgh, también presentó un documento oficial de la comunidad que representa, que abogaba por trabajar en la sostenibilidad alimentaria, la gestión de situaciones de desastre, entre otras tareas y objetivos.

El Dr. Denos DiCianti, además, entregó una serie de proclamas firmadas

por el alcalde de esa urbe también conocida como la Ciudad de los Puentes, el senador del estado y otras figuras políticas del área, y explicó que constituyen resultados de los esfuerzos de la organización que dirige. A la vez, enseñó una pequeña muestra de insumos médicos que explicó, que alijos más grandes quieren enviar a la Isla para ayudar en la medida de lo posible.

Mario Sabines Lorenzo comentó que en estos momentos tanto la Nación como la provincia atraviesan una situación compleja, pero que existe la voluntad para resistir y vencer y que la solidaridad de grupos como Pittsburgh-Matanzas, ciudades hermanas, ayudan en este empeño.